



新潟市立湯東中学校 学校だより

令和5年11月21日(火) 第19号

希 望 橋

教育目標 豊かな心もち たくましく伸びる生徒

電話 0256-86-3007

第3回学校運営協議会

11月7日(火)

11月7日(火)、第3回学校運営協議会が開催されました。今年度前半の学校評価の結果を共有し、後期の学校教育活動に向けての意見交換を行いました。会議の途中で、授業参観をしていただきました。課題解決学習や美術の表現技法の授業など、普段の生徒の様子を見ていただく良い機会になりました。



生徒会役員選挙公示

11月13日(月)

令和6年度の生徒会役員選挙に向けて、選挙管理委員長が公示を行いました。選挙管理委員長の話の後に、現生徒会長・副会長が、これまでの活動を振り返り、生徒会役員選挙への立候補を呼びかけました。現生徒会長・副会長ともに、やりがいと充実感のある仕事であったと振り返りをしていました。

なお、11月29日(水)に、生徒会役員選挙の立会演説会と投開票が行われます。



地域の方から「自転車の乗り方」について、ノーヘル、二人乗り、並進、ながらスマホなど、危険行為の情報がいくつか寄せられています。全校生徒には、繰り返し注意喚起を行っています。ご家庭での声かけもお願いします。



進路説明会

11月16日(木)

令和6年度入試についての説明会が行われました。今回の入試から、公立(県立・市立)高校の出願がインターネット上で行われる改革の年となりました。まず、12月の「志願情報登録」(マイページ作成)から始まります。1月下旬の公立高校受検のための三者面談で受検校を決定し、ウェブ上で、出願登録と受検料の支払い(クレジットカードによる電子決済又はコンビニ払い等)を行う流れとなります。

数年前から取り入れられている私立高校のウェブ出願は、これまで通りの流れとなりますが、公立高校のシステムとは全く異なりますので、12月の三者面談で、今後の流れを個々に確認します。

公立・私立ともに、インターネット上での操作となり、便利になりましたが、操作手順や入力内容をよく確認の上、手続きを進めてください。

弁当の日

11月20日(月)



年2回、食育の一環で実施している『弁当の日』が、11月20日(月)に行われました。これに先立ち、15日(水)に、栄養教諭の木村先生から、栄養バランスの良いお弁当づくりについての説明がありました。

栄養バランスの良い料理の組合せは、【主食:主菜:副菜 = 3:1:2】であることや「緑黄色野菜」、「無機質」を意識した野菜のおかずが大切であることなど、具体的な献立を挙げて説明してくださいました。

